



Ralf Cerne wurde am 15. Dezember 1975 in Herne geboren. Schon früh zeigte er seine Leidenschaft für Musik und verfolgte seinen Traum, auf der Bühne zu stehen und das Publikum zu begeistern. Bereits im Alter von 15 Jahren wurde sein Traum wahr, als er mit Peter Sebastian seine erste Single produzierte, ein Remake des Volksliedes 'Jetzt kommen die lustigen Tage'. Damit war Ralf zu dieser Zeit der jüngste deutschsprachige Künstler in Deutschland.

Es folgten weitere Singles im Stil traditioneller Volkslieder. Im Jahr 1993 trat Ralf zum ersten Mal in der NDR3-Fernsehsendung 'Bi uns tu Hus' mit dem Titel 'Wenn der Norden erwacht?' auf und belegte dort den ersten Platz.

1994 erhielt Ralf eine Einladung nach Toronto, Kanada, um beim 'Heritage Day', einem Fest für ausgewanderte Deutsche, Österreicher und Schweizer, aufzutreten. Dort feierten 40.000 Gäste eine halbe Stunde lang mit ihm und verabschiedeten ihn mit stehenden Ovationen.

Mit dem Titel 'Ein Stück Himmel' widmete sich Ralf 1995 mehr dem Schlager-Genre und platzierte sich damit in vielen Hitparaden. 1996 veröffentlichte er seine vorerst letzte Single 'Hasta la Vista' produziert von Arndt Bause bevor er eine vierjährige Pause einlegte, um sich seiner Familie zu widmen.

Nach einer musikalischen Weiterentwicklung entschied er sich 2004 für den Song 'Baby Blue', mit dem er einen großen Erfolg feierte und in den Party- und Schlager Charts vertreten war.

Dann folgte aufgrund einer beruflichen Neuorientierung eine längere Pause.

Es geht für Ralf aber nie ganz ohne Musik. Er hat sich ein kleines Homestudio eingerichtet, um der Musik treu zu bleiben.

Nach dieser Abstinenz kehrte Ralf Cerne im Sommer 2022 zurück zur Musik und auf die Bühne.

2024 plant Ralf Cerne sein großes Comeback auf den deutschen Bühnen und dies mit einem neuen Produzententeam (Thomas Lackmann) und einer neuen Plattenfirma (2Base Records)

'Ohne dich?' heißt sein neuer Titel, mit dem er an den Erfolgen vergangener Jahre anknüpfen un

RALF CERNE